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Abstract (en)
The device has a filling element i.e. joint (300), for filling an inter-rafter space between a lower face of a roof panel and an upper edge (210) of a
beam i.e. wall plate (200). A flexible sealing part (400) has a U-shaped body matching a profile of lower part (110) of rafter (100) for being arranged
between the rafter and the wall plate. The part has vertical branches equipped with lateral projections projecting toward exterior on two sides of the
rafter to engage or receive ends of the element. The part is formed by molding a vulcanized/non-vulcanized thermoplastic elastomer material.

Abstract (fr)
Un dispositif d'étanchéité entre les extrémités de chevrons (100) et les poutres (200) sur lesquelles ils sont en appui d'une charpente assurant
le support de panneaux formant toiture, un élément de remplissage (300) venant combler l'espace inter-chevrons entre la face inférieure desdits
panneaux et le rebord supérieur (210) desdites poutres (200), remarquable en ce qu'il comprend une pièce d'étanchéité (400) comprenant un corps
adoptant sensiblement la forme d'un U épousant le profil de la partie basse du chevron (100) pour venir s'intercaler entre le chevron (100) et la
poutre (200) et dont les branches (420 et 430) sont équipées de projections latérales (440 et 450) vers l'extérieur de part et d'autre du chevron (100)
venant épouser/recevoir les extrémités dudit élément de remplissage (300). Applications : étanchéité toiture notamment de véranda.
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